

1 はじめに

あっという間に終わろうとしている1年。3学期も残すところ1ヶ月となりました。

2年生・4年生の登校日数は、残りわずか19日間です。

4月にでスタートしたのがついこの間のような気がするほど、時が経つのは早いものです。「あおば4組」は、元気な子どもたち6名で、泣いたり・笑ったり・怒ったりしながらも、毎日楽しく過ごしています。

3学期は、1年間のまとめや、次の学年への心構えや準備をさせたい時期でもあります。短期間のわりに、やりたい事はたくさんあります。しかし、あまり欲張らずに、今できることを、子どもたちの歩みに合わせて少しずつでも着実に前進できることを目指して毎日を過ごしているところです。

今日の閉級式での発表を見て、それぞれのお子さんの成長を感じていただけていたらいいなと思います。

そして、子どもたちが毎日元気に登校し、大きな怪我や病気もなく過ごせているのは、保護者の皆様の日頃からの学校へ対するご理解とご協力のおかげだと感謝し、残りの日々も一日一日を大切に子どもたちと過ごしていきたいと思っています。今後とも、皆様のご協力をお願い致します。

2 学級経営反省

3 学期 の 反 省

学習面	<p>① 国語の学習では、音読・漢字に力を入れて取り組んできました。音読は、それぞれに差があるのが現状ですが、一人一人が自分のペースで上達しています。漢字も得意な子は当該学年の学習を終え、まとめテストで覚えているかを確認しているところです。苦手な子も、自分のペースで丁寧に漢字を覚えながら、着実に読める漢字・書ける漢字が増えてきています。文章読解の練習もプリントを使いながら進めています。短い文章から練習することで、分からない・苦手という意識を変えていけたらと思っています。</p> <p>② 算数の学習は、これまで同様それぞれの実態に合わせて学習を進めています。2年生の学習では、「長さ」や「かさ」の学習が出てきて、多くの単位(cm・mm・L・dL・mL)が出てきています。単位換算等もあり混乱しそうな単元ですが、忘れてしまったら再度学習して思い出しながら進めています。2年生の学習内容は、今後の算数学習の基礎となるものが多いので、しっかりと定着させたいと考えています。4年生の学習では、面積の学習を進めています。単純な長方形・正方形の形だけでなく、それらがいびつに組み合わさった形の面積も工夫しながら求められるようになっていきます。</p> <p>当該学年の内容が終えられないとは思いますが、それぞれの実態とペースに合わせて学習していますので、ご了承ください。学習の進捗状況は、個別に引き継ぎ来年度も続きから学習を進められるようにします。</p> <p>③ 学習道具の忘れ物はだいぶ少なくなっています。準備等の声かけや見守りをしてくださっているおかげです。ありがとうございます。ただし、準備をする時は、お子さんと一緒にしていただくと、子ども達が準備の仕方を覚えていくと思います。いつまでも全部を親がしてしまうと、子どもは自分一人では何もできないことになってしまうので、時には遠くから見守りながら、自分でできる自信をつけさせてあげてください。定期的に、ランドセルや筆箱の中の確認もお願いします。</p>
生活面	<p>① 学校での基本的な生活習慣はしっかりと身につけています。</p> <p>② 掃除では、ほとんどの児童がほうきを使えるようになりました。全員が真面目に掃除に取りこんでくれるので、あおば4組はいつも綺麗です！</p> <p>③ 以前からお願いしている「ハンカチ・ちり紙」の携行ですが、3割ほどしか実践できていない状況です。せっかく綺麗に手を洗っても、ポケットにハンカチが入っていないと…。ちょっと残念ですね。ちり紙はポケットに入りきらないという時もあるとは思いますが、ハンカチは必ずポケットに入れておくことが習慣になるといいなと思います。</p>